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CA APE Magné du jeudi 17 novembre 2016 

 

Membres présents : 12 + Mme Lafoix Gaëlle 

 

Ordre du jour 

1. Présentation des projets d’école par Gaëlle Lafoix 

2. Bilan du conseil d’école 

3. Vote de la subvention à l’école 

4. Retours sur la rencontre avec le Centre Social 

5. Retours sur la rencontre avec Mme Lafoix 

6. Point d’avancement de l’opération « Noël Vert » 

7. Point d’avancement de l’opération « Chocolat de Noël » : Ce point n’ayant pas pu être 

abordé faute de temps, il est reporté au prochain CA 

8. Point d’avancement du loto 

9. Commissions 

 

 

 

1. Présentation des projets d’école par Gaëlle Lafoix, directrice de l’école 
 

 Poursuite de l’utilisation d’outils communs concernant les stratégies de lecture et 

d’écriture du CP au CM2 pour assurer une continuité d’apprentissage 

 Mise en place d’ateliers philo avec Mme LOTI (psychologue scolaire)  

 Mise en place des messages clairs pour les classes de CE1 au CM2 

 Projet en partenariat avec la médiathèque sur les droits de l’enfant pour les classes 

de C2 et de CM1/CM2  

 Liaison CM2 – 6ème :  

o conseil de cycle 3 : 1 fois par trimestre entre enseignant primaire et collèges 

o d’autres réunions également sont organisées entre les directeurs d’école et 

les professeurs principaux de 6ème. 

o Immersion des CM2 au collège mi-mars (2j) 

 Un nouveau livret d’évaluation est en train de se mettre en place : outil LSU. Le 

bulletin sera consultable par internet pour les parents (mais pas dans un 1er temps). Il 

sera soit en remplacement de cerise soit en complément. Le 1er bulletin LSU sera 

peut-être sur le 2ème trimestre. 

 Chaque classe de GS -> CM2 ira au cinéma (3 séances prévues) 

 Projet Danse pour les classes de MS/GS, et les 2 de GS/CP (coût : 1600€) 

 La classe de PS souhaiterait aller au Zoo de La Palmyre. 

o Déplacement : 750€  

o Entrées : 372€ - [au vu du prix de déplacement, une autre classe pourrait 

partir également pour rentabiliser le bus donc 372*2 = 744€] 

o Animation « Eléphant » : 30€  
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 Classe de CE2 : projet sur « les oiseaux et petites bêtes » en partenariat avec le 

GODS (Groupe Ornithologique des Deux Sèvres) :  

o 2 interventions gratuites  

o Déplacement  sur une des interventions pour observer des oiseaux : 207€  

o 1 intervention sur les petites bêtes : 232€  

 Classe de CE2 : dispositif THEA (Théâtre) avec l’OCCE 

o Interventions payantes depuis cette année : 250€ (au total) 

o 50€ : achat de livres 

 50€ de jouets par classe ont été achetés par l’école avec la coopérative scolaire pour 

compléter le père-noël pour les grands (en plus de la subvention APE pour les petits). 

 Projet pour toutes les classes (« prix des incorruptibles » – mais sans 

participation/adhésion à ce prix) : lecture racontée / lecture à la maison 

En fin d’année, il y aura participation à un vote  pour choisir le livre préféré. 

La médiathèque a proposé d’acheter les livres à hauteur de 2 séries pour chacune 

des sélections. 

2 séries seront achetées par l’école. (1 série = 3 ou 4 ouvrages par niveau) 

 Pour les classes de CM1/CM2 : Sortie vélo 

 Pour les 8 classes,  organisation d’un projet « Donner un nom à l’école » 

o En premier lieu, rencontre avec la municipalité pour voir s’il y a des 

contraintes règlementaires 

o En janvier, création de flyer pour la population magnésienne pour qu’elle 

propose des noms : fond avec les petits et texte avec les plus grands. La 

distribution aurait lieu en février. 

o Recueil des noms par l’école et dépouillement 

o Chaque classe choisit un nom parmi ceux retenus 

o Production d’affiches pour chacune des classes avec campagne électorale et 

invitation des magnésiens pour voter. La tenue du bureau de vote serait 

effectuée par des CM2 éventuellement 

o Décision proposée et votée ensuite en conseil municipal 

o Ambition : inauguration le jour de la fête des écoles 

o Et pour l’année prochaine, réalisation d’une fresque dans la cour de l’école en 

rapport avec son nom 

 

2. Bilan du conseil d’école  

Le compte-rendu est téléchargeable sur le site de l’APE. 

 

3. Vote de la subvention à l’école 

Au vu des coûts indiqués par Mme Lafoix, le budget des projets d’école cités au §1 est de 

3863€. 

Il est proposé une subvention de 450€ par classe soit 3600€ ainsi que la subvention de 500€ 

du Père Noël. Soit une subvention d’un montant total de 4100€. 

Tous les membres valident ce montant. 
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[Subvention totale donnée l’année dernière : 3458€] 

Bien entendu, si  un nouveau besoin arrivait que l’école ne pourrait pas subventionner, nous 

invitons l’école à nous en faire part pour que nous en discutions dans un CA. 

 

Nous prévoyons également une participation aux frais pour le réaménagement de la cour. 

 

4. Retours sur la rencontre avec le Centre Social 

Caroline a rencontré la référente famille du Centre Social. Il a été abordé des projets que l’on 

pourrait mettre en place dans le cadre du « Vivre ensemble » et du « bien-être à l’école », et 

d’autres sujets « Famille ». Le centre social est tout à fait partant pour nous accompagner et 

nous aider. 

Quelques idées abordées : 

 Organisation de conférence/débat sur divers sujets ; par ex. : comment aider mon 

enfant dans sa scolarité ? , Comment parler à mon enfant du terrorisme ?, etc… 

 Rénovation pièce garderie  et de la cour : peinture, mobilier, etc… pour rendre ces 

endroits plus « gais ». Nous pourrions faire appel à un intervenant « designer » (et le 

subventionner) qui pourrait donner des conseils. Le centre social est également 

partie prenante puisque le centre de loisirs a lieu dans ces locaux. 

Ces investissements doivent pouvoir être subventionnés à hauteur de 80% par la 

CAF. Resterait donc 20% à payer. Il faudrait voir pour que la mairie de Magné, et la 

mairie de Coulon (centre de loisirs) participe. S’il restait un reliquat, l’APE pourrait 

voir pour y participer mais tout dépend du montant global …  

 

 

5. Retours sur la rencontre avec Mme Lafoix 

Caroline et Aurélie ont rencontré Mme Lafoix avant les vacances scolaires de la Toussaint. 

Fête de l’école : 

Pour la fête de l’école, l’équipe enseignante préfèrerait que tous les spectacles et la 

kermesse aient lieu l’après-midi et le repas ait lieu le soir. 

Les membres présents ne sont pas contre l’idée, peut-être pourrions-nous faire un essai 

cette année… On en discutera dans un prochain CA. 

Visite du père Noël : 

Début de la tournée des classes à 13h30. Gaëlle propose de commencer avec les 2 classes 

de GS qui sont avec Hélène en début d’après-midi, puis CE1, MS/GS et finir avec les PS. 

Projets scolaires / « Vivre ensemble » : 
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Tous les échanges qui ont eu lieu à ce sujet sont dans le « §1 Présentation des projets 

d’école par Gaëlle Lafoix » de ce compte-rendu. 

 

6. Point d’avancement de l’opération Sapins « Noël vert » 

A ce jour, 38 sapins ont été commandés. 

Par contre, il y a eu un problème de distribution : les élèves de PS n’ont reçu le bon de 

commande que le mardi 15/11. En conséquence, la date limite de commande a été 

repoussée au 21/11. La date limite de commande au fournisseur étant le 23/11. 

L’autorisation de débit de boisson ne sera reçue que quelques jours avant.  

La réservation de matériel auprès de la mairie est OK. 

La commission souhaiterait que les tivolis soient montés le jeudi soir. Cyril voit avec Jamy s’il 

est possible qu’ils soient déposés le jeudi après-midi. 

Du vin chaud et du chocolat chaud seront proposés. Tarif : 1€/verre et les gens peuvent 

donner plus s’ils le souhaitent (le résultat de cette vente sera également donnée au 

téléthon). Nous prévoyons un budget de 40€ pour acheter le nécessaire des boissons. 

 

7. Point d’avancement de l’opération « Chocolats de Noël » 

Ce point n’ayant pas pu être abordé faute de temps, il est reporté au prochain CA 

 

8. Point d’avancement  du « Loto » 

David a commencé à récupérer des (gros) lots.  

Lors du prochain CA, nous verrons pour répartir les démarchages au sein des membres de 

la commission. 

 

9. Point sur les commissions 
 

 Commission Loto : 

- David (référent) 

- Cyril 

-  Katell 

-  ? 

-  ? 

-  ? 

-  ? 
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-  ? 

-  ? 

-  ? 

 

 Commission Carnaval : 

- Anne (référente) 

- Magali 

- Sandrine B. 

-  ? 

 

 Commission fête de l’école : 

- Katell (référente) 

- Sandrine I. 

- Aurélie 

- Valérie 

- Caroline 

- Nancy 

- Emilie 

-  ? 

-  ? 

-  ? 

 

 Commission chasse aux œufs 

- Caroline (référente) 

- Aurélie 

-  ? 

 

Prochain CA : 

Le prochain CA aura lieu le mardi 6 décembre 2016 à 20H30 

 

 


